
debraiata 
%rrimo torneo 
'di calcio 
3G. Donato» 
^ p Un'occasione di gioco, di 
incontri, di passione, per do

dici squadre di giovanissimi 
calciatori Ad offnrla e il I tor
neo •Gregorio Donato», orga-
Rinato dalla Polisportiva Al-
baroiM in collaborazione con 

rtt-GRI e con il patrocinio della 
Provincia di Roma e della V 
Circoscrizione, che si terrà dal 
3 al 12 giugno Sul campo 
XXV Aprile di Pietralata scen
deranno Lazio. Albarossa 
«ardine!!!, Pro Calcio, Roma, 
N. Ostiense, Romulea, Tivoli 
Terme, Ostia Mare, A Z Sport, 
T, di Quinto, e la jugoslava Ri
tolta, (ulte composte da atleti 
in erba, classe 75 Saranno il 
piacere del gioco e lo spirito 
dell'Incontro a ricordare la fi
gura del giornalista scompar
so, come è stato sottolineato 
durante la conferenza stampa 
tenutasi ieri mattina al circolo 
del giornalisti sportivi 

L'iniziativa non riguarda 
soltanto I giovanissimi, ma ari-

?

«He 1 meno fortunati tra I più 
piccini meta dell'Incasso sarà 
«voluto all'associazione «Te-
Mono Azzurro», l'Sos telefoni
co cui vengono segnalati mi-

Illa di casi di violenza all'in-
nzla Ancora all'insegna del-

non-violenza s Ispira uno 
dei premi messi in palio il 
premio disciplina, che verrà 
assegnato alla squadra più 
corretta sul campo ODV 

Antonello, 4 anni, dopo l'istituto 
era stato adottato da una coppia 
Il tribunale deciderà 
a chi affidare il bambino 

Madre contro i giudici 
«Rivoglio mio figlio» 
È stato fino ad un anno in istituto Per altn tre an
ni è stato affidato ad una coppia di genitori adot
tivi senza figli Ora la madre naturale vuole che 
Antonello, quattro anni, torni a vivere con lei Fra 
pochi giorni il tnbunale dei minorenni dovrà deci
dere sul ricorso presentato dalla mamma, Silvana 
Spalluto, e dalla nonna. I dintti della madre e i bi
sogni del bambino. 

MAURIZIO FORTUNA 

• i Li chiama mamma e pa
pà, ma non sono i suoi ven 
genitori Ma Antonello, un 
bambino di quattro anni, non 
lo sa Da tre anni vive con lo
ro, da quando cioè il tribunale 
dei minorenni lo ha affidato in 
adozione temporanea II de
stino di Antonello si deciderà 
fra pochi giorni, quando lo 
stesso tribunale dovrà decide
re sul ricorso presentato dalla 
nonna e dalla rnadre naturale 
di Antonello, che vuole che il 

figlio tomi con lei 
È cominciato tutto quattro 

anni fa al momento della na
scita del bambino La madre, 
Silvana Spalluto, aveva già 
avuto problemi di fragilità psi
chica, che si erano accentuati 
con il parto Onginana di Reg
gio Calabna, era venuta a par-
tonre a Roma, lontana dai gè-
niton che avversavano la sua 
relazione con I uomo che l'a
veva messa incinta Antonello, 
appena nato, non aveva nes-

<*' • Protesta l'Ipsia di via Aquilonia 

«Dateci una scuola vera» 
Oggi lezione in cortile 
SAI dostó dei banchi, l'a

io del cortile Oli studenti e 
frll Insegnanti dell'istituto per 
idontoiecnlcl di via Aquilonia 
oggi faranno lezione all'apor-

f
io, portando libri e quaderni 
Inori dalle aule L'istituto pro-

la por la mancata assegna
rne di un edificio scolastico 
vi* della Primavera, da tem

ilo ultimalo e mai utilizzato, 
che consentirebbe di risolvere 
-i. gravi problemi di spazio e 
brutture del ^plesso di via 
.Aquiloni», 

'La decisione e stata presa 
Ieri pomeriggio durante un 
movimentato collegio docenti 
c h e t i * tenuto nellocall della 
(Mima scuola, aperti giusto 

f r l'occasione dai custodi 
mto ormai da parecchia, il 

muovo plesso scolastico è In 
« a l t i reclamato da tempo an
sile da un altro Istituto, la 
Scuola per geometri Boaga Fi
nora, pero, non e stata presa 

una decisione definitiva sulle 
sorti dell edificio conteso 

Nel frattempo, entrambe le 
scuole fanno 1 conti con una 
situazione Insostenibile Aule 
affollatissime, strutture vec
chie, oggettive difficoltà per 
l'attività scolastica Alcuni me
si fa, per sollecitare il Provve
ditorato agli studi a prendere 
una decisione in un senso o 
In un altro, gli studenti di tutt'e 
due le scuole avevano orga
nizzato Insieme una mattinata 
di protesta E Ieri con un co
municato, l'assemblea docen
ti dell Ipsla di via Aquilonia ha 
fatto sapere di essere pronta a 
Intraprendere azioni legali nel 
caso non si giunga veloce
mente a una soluzione Ha 
inoltre annunciata di avere 
presentato un esposto alla 
Procura della Repubblica in 
cui si ipotizza per il Provvedi
torato, I omissione d'atti d uffi

cio Secondo gli insegnanti, 
infatti, non si spiega il motivo 
per cui il provveditore non ab
bia dato seguito alcuno all'In
tesa tra sesta e settima circo
scrizione, assessorato comu
nale ali edilizia scolastica e 
assessorato provinciale alla 
scuola Intesa secondo cui l'e-
dlflcio di via della Pnmavera 
veniva destinato ali Ipsia 

In realtà, all'istituto è stato 
proposto tempo fa anche un 
trasferimento a Tor Bella Mo
naca. soluzione questa che gli 
insegnanti ritengono inaccet
tabile Anzi, nel documento 
diffuso ieri pongono un singo
lare interrogativo -Sbattendo 
il malcapitato Ipsia oltre II rac
cordo anulare», si chiedono 
gli insegnanti, da oggi in as
semblea permanente -non è 
che si vogliono lavonre le nu
merose scuole private per 
odontotecnici sorte come fun
ghi negli ultimi anni'» 

.ferfasllo 
part-time 

• • Manca II personale e tutti giorni i da due settimane I asilo 
di via BengaM chiude alle due del pomenggio len però i geni
tori raccolti i loro bambini si sono fermati Fuori dai cancelli del 
nido per protestare Con loro il personale della scuola ridotto 
al minimo da ripetuti tagli del Comune che ha dirottato alcuni 
operai in strutture scolastiche di altre circoscnzioni Nei giorni 
scorsi gli stessi genitori hanno presentato un esposto alla Procu
ra della Repubblica 

suno che pensasse a lui Era 
rimasto solo in ospedale La 
madre non era assolutamente 
in grado di crescerlo e dopo 
qualche giorno era spanta 

Il tribunale dei minorenni 
affidò allora il bambino ali I-
pai (Istituto per (assistenza 
all'infanzia), dove Antonello 
rimase per circa un anno Nel 
frattempo la madre era torna
ta a Reggio Calabna, poi si era 
spostata a Brescia, dove vive 
una sorella sposata Aiutata 
dalla madre, una donna an
ziana ma energica e volitiva, 
Susanna decise di chiedere 
I affidamento del figlio Ma il 
tnbunale, senza ascoltare 
nemmeno il parere dei re
sponsabili dell Ipai, affidò An
tonello ad una giovane cop
pia senza figli, che aveva fatto 
richiesta di adozione In casi 
come questi gli affidamenti 
sono temporanei, ma natural
mente Antonello si è affezio

nato alla nuova famiglia e i 
nuovi affetti hanno permesso 
al bambino di migliorare a vi
sta d occhio 

Ma la madre non ha mai 
perso le speranze di riaverlo 
e, assistita dall avvocato Salva
tore Arena, ha presentato ri
corso contro il provvedimento 
del tnbunale per un vizio di 
forma presente nella senten
za Il ncorso è stato accolto e 
la nuova decisione si avrà fra 
qualche giorno Nel frattempo 
le condizioni psichiche di Sil
vana Spalluto sono notevol
mente migliorate Ha trovato 
lavoro presso il comune di 
Roma e la madre, nmasta ve
dova, si è trasfenta a Roma 
Vivono insieme ed insieme 
pensano di crescere Antonel
lo nel migliore dei modi Ba* 
sterà per convincere il Tnbu
nale a far ritornare Antonello 
dalla madre naturale7 All'lpai 
dicono che sarebbe sicura-

li Tribunale dei minori deciderà delia sorte di Antonello 

mente la cosa migliore da fa
re, naturalmente adottando 
tutte le cautele del caso 

Il distacco di Antonello dai 
gemton adottivi dovrà essere 
graduale, prudente Loro do 
vranno collaborare con l'aiu
to di assistenti sociali Si dovrà 
perfino stabilire un rapporto 
fra la famiglia naturale e quel
la adottiva 11 collegio del tn
bunale dei minorenni che do
vrà prendere la decisione, 
presièduto da Giuseppe Gia
cobbe, dovrà valutare innanzi

tutto le condizioni del bambi
no e il suo futuro I genitori 
adottivi anche se nel frattem
po si sono abituati a conside
rare Antonello come un figlio 
vero e proprio, sapevano che 
I affidamento era prowisono 
Conoscevano i diritti della 
madre naturale, che non ha 
mai smesso di reclamare la 
presenza del figlio Ora sono 
molto preoccupati Soprattut
to per Antonello Gli hanno 
dato tutto E vogliono la sua 
felicità 

Casa 
Protestano 
gli inquilini 
Enpam 
§ • Una manifestazione 
spontanea di inquilini di ca
se Enpam (l'ente di previ
denza dei medici) ieri ha 
bloccato per due ore via To
nno Circa duecento perso
ne si sono trovate davanti al
la sede dell ente chiedendo 
assicurazioni sul futuro delle 
loro abitazioni 

L Enpam, infatti, giorni fa 
aveva fatto sapere di essere 
sul punto di cedere 350 ap
partamenti a una finanziaria 
immobiliare Non si tratte
rebbe di una vera vendita, 
ma di una permuta con lo
cali adibii i a uffici e negozi 
Cgil, Osi, Uil e Osai la scor
sa settimana avevano indet
to una conferenza stampa 
per denunciare la manovra. 
E gli inquilini, per i quali l'u
nica alternativa t l'acquisto 
delle abitazioni, ieri si sono 
recati direttamente all'En-
pam dovi* si sono incontrati 
con Ferruccio De Lorenzo, 
presidente dell'istituto previ
denziale 

Gli inquilini hanno giudi
cato •insoddisfacenti» le as
sicurazioni di De Lorenzo 
Per sabato prossimo é in 
programma una nuova ma
nifestazione di protesta 

Denuncia del Pei sulla passata gestione dell'istituto universitario 

I conti delTIdisu targato Rivela 
«Clientelismo e affari con le mense» 
Rivela ha lasciato ma i fatti compiuti restano. 
Dura requisitoria del Pei contro gli ultimi tre anni 
di gestione dell'istituto per il dintto allo studio 
della pnma università. Dai trasferimenti clientela-
ri del personale agli «affari» che hanno portato 
metà della refezione universitaria nelle mani del
la «Cascina», ditta vicina a CI. Le proposte per 
voltare pagina. 

FAMO UIPPÌNO 

• • Mense, ovvero odor di 
bruciato Dal sindaco Pietro 
Giubilo all'ex presidente del
TIdisu Aldo Rivela, dal Comu
ne all'università il risultato 
non cambia Sulla gestione 
dell'istituto per il diritto allo 
studio a guida Rivela e venuta 
ieri una ennesima denuncia 
del partito comunista «L'in
treccio perverso d'integrali
smo ed affarismo ha portato a 

dei risultati devastanti - dice 
Sandro Del Fattore, della se
greteria del Pei romano, re
sponsabile del settore cultura 
e università - Durante la presi
denza di Aldo Rivela più del 
50% dei fondi Idisu sono an
dati a finanziare le mense da
te in appalto, 1 posti letto delle 
case dello studente sono di
minuiti, ma soprattutto sono 
staU calpestati i diritti dei lavo-

raton È invalso I uso di trasfe-
nmenti indiscnminati senza la 
dovuta contrattazione con i 
sindacati, e sempre per fini 
clientelati* Dal febbraio del 
1983 allo stesso mese dell 89 
gli addetti al servizio ristora
zione delle mense universita
rie sono scesi da 314 a 187 
Contemporaneamente la ge
stione pubblica ha lasciato 
strada a quella privata «La Ca
scina*, ditta vicina a Comunio
ne e Liberazione, si è insedia
ta ad Economia e Commercio 
ed Ingegneria, rafforzando 
inoltre il servizio già esistente 
nella mensa di via Paolina «In 
otto anni di gestione Rivela -
dice Lino Bernardini, dipen
dente dell Idisu - la democra
zia si è fermata al di fuon dei 
cancelli Alcuni lavoraton so
no staU posu in condizioni più 
privilegiate di altn spesso pre

scindendo da titoli e ricono
scimenti professionali II mul
tato di tutto ciò è che motti 
occupano posti inutili, mentre 
una mensa nuovissima costa
ta ben due miliardi resta chiu
sa perché manca il persona
le» 

La resistibile ascesa di Aldo 
Rivela, per quattro anni presi
dente in prorogati© dell Idisu, 
è stata confortata da sponsor 
indiscutibili «Il presidente del
la giunta regionale, il sociali
sta Bruno Land) ha garantito 
per Rivela quando quest ulti
mo, nell 88 è stato raggiunto 
da un mandato di compan-
zione - sostiene Ada Rovero, 
consigliere regionale comuni
sta, vicepresidente della com
missione cultura - Cosi un 
presidente in prorogano, con 
un mandato di comparizione 
ha potuto rinnovare per altn 

tre anni I appalto mense alla 
"Cascina" Fortunatamente la 
giunta è riuscita a bocciare la 
richiesta eli privatizzazione dei 
servizi di pulizia di via De Lol-
lis» 

Dalla requisitone alle pro
poste Al consiglio di ammini
strazione dell Idisu, da poco 
insediato, presieduto da Gio
vanni De Cesare, i comunisti 
chiedono più trasparenza 
•Vogliamo che sia immediata
mente riaperta la seconda 
mensa di via De Lollis - dice 
Sandro Del Fattore - e che 
vengano spesi i soldi già stan-
ziaU per le residenze universi-
tane Da regno delle clientele, 
I istituto deve diventare il cen
tro di una concezione nuova 
del diritto allo studio, di un 
rapporto corretto tra attività 
didattica e fruizione di servizi» 

Nostro gemello, popolo della sabbia 
• I Ne! deserto algerino di 
Tlnduf, divisi tra immense ten
dopoli, vivono più di 200000 
profughi Sanarvi Sono quelli 
riusciti a sfuggire alla «marcr 
verde» con cui le truppe di 
Hassan II hanno occupato le 
terre dell ex Sahara spagnolo 
E nella loro fuga, nel deserto 
hanno perso tutti i loro averi 
Sono stati costretti ad abitare 
in venti sotto la slessa tenda a 
dividere una coperta in cin 
que persone e cosi un bic
chiere, ogni utensile mdispen 
sabile per poter sopravvivere 
Sono costretti a sopravvivere 
in un altipiano andò pnvo di 
vegetazione, tormentato dai 
venti, dove ogni fazzoletto di 
terra deve essere strappato al 
deserto per poter essere colti
vabile Molti di loro erano 
scappati dalla provincia di E! 
Aaium una città che con 
Smara e Dahla è stata «inva 
sa» da coloni inviati dal Ma
rocco E propno con la «wila 
va» di El Aaium la Provincia 
ha deciso di gemellarsi Un 
gemellaggio -speciale- per 

Pnma il colonialismo spagnolo, adesso 
l'occupazione delle truppe marocchine 
Loro, i Saharwi, il popolo del deserto, d a 
sedici anni continuano a lottare per il di
ritto all'autodeterminazione E perché la 
solidarietà nei confronti di questo popolo 
possa crescere, la Provincia di Roma ha 
deciso di gemellarsi con una delle quat

tro «wilaya» che compongono il territorio 
della Repubblica Araba Saharwi Demo
cratica Insieme con la Provincia, anche 
sette comuni hanno deciso di gemellarsi 
con altrettanti «daira» «L'Italia ha sempre 
svolto un ruolo di pace adesso deve ado
perarsi perché terminino le sofferenze di 
questo popolo» 

sostenere un popolo che 
combatte una guerra per ve
dere riconosciuto il suo dintto 
ali autodeterminazione e al 
I indipendenza E anche sette 
comuni della provincia roma 
na Monterotondo, Anguillara 
Santa Mannetla Lanuvio An 
zio Genzano e Albano han 
no deciso di gemellarsi con 
altrettanti «daira» comuni in 
•esilio» che portano il nome 
dei villaggi abbandonati Un 
modo per sentire in maniera 
ancora più forte il legame con 
la propria terra 

GIANNI CIPRIANI 

Ospiti della Provincia perla 
cenmonia del gemellaggio e 
la settimana di solidarietà che 
si concluderà lunedi prossi 
mo sono amvati Khahl Sidi 
governatore della provincia di 
El Aaium e Seniya Ahmed se
gretaria dell organizzazione 
delle donne saharwi Con loro 
Stdati Abdallahi rappresen 
tante in Italia del Fronte Poli 
sano «È molto importante 
questa iniziativa delia Provili 
eia dt Roma soprattutto dopo 
il nconoscimento da parte di 
71 paesi del nostro Stato 

commenta Khalil Sidi L Ita 
ha può avere un ruolo impor 
tante perché si arrivi ad una 
soluzione pacifica del nostro 
conflittto Abbiamo bisogno di 
una solidanetà chiara, vera E 
il gemellaggio va sicuramente 
in questa direzione» Il popolo 
Saharwt nonostante I occupa 
zione è riuscito ad organiz 
zarsi in maniera democratica 
ha diviso il suo territorio in 
quattro province e venticinque 
comuni ha i suoi «ministeri» i 
comitati che si occupano del 
la sanità dell artigianato del 

la giustizia e del problema 
dell educazione Un ruolo im
portante in questa organizza
zione è svolto dalla donne 
«Non e è da meravigliarsi • af
ferma Seniya Ahmed - nel no
stro popolo le donne hanno 
sempre avuto un ruolo impor
tante Abbiamo risposto im 
mediatamente al) appello del 
la lotta per il nostro paese 
Adesso lavonamo per ammi 
lustrare la nostra gente» In 
questi giorni la delegazione 
Saharwi £ stata ncevuta dal 
ministro degli Esten Andreotti 
e dal presidente della Carne 
ra Nilde lotti «Credo sia im 
portante • dice Maria Anto
nietta Sartori presidente delta 
Provincia • che le istituzioni si 
adoperino a sostenere ia lotta 
di questo popolo e anche una 
soluzione pacifica del proble 
ma come previsto dalla nso-
luz one dell Onu e anche dal 
la recente nsoluzione del Par 
lamento europeo Forse noi 
siamo riusciti a dare un contri 
buto per far conoscere il po
polo Sahanvi e la sua stona» 

SEZIONE | p t TORRENOVA 

Verniti 12 maggio on 17,30 
Sabato 13 maggiore* 17,30 

SEMINARIO SULLA STORIA 
DEL PCI 

dal 1969 a l % 8 4 

con LUIGI PUNZO 
docente universitario 

SEZIONE PCI SUBAUGUSTA 
PALMIRO TOGLIATTI 

Via Giuseppe Chlovenda, 64 • Tel 7491709 

Anche quest'anno effettua (presso la sezio
ne) il servizio, per i cittadini, della formula
zione della 

DICHIARAZIONE DEI REDDITI 
1 9 8 8 

( C o m p u t e r i z z a t a ) 
Tutti I LUNEDI • MERCOLEDÌ • VENERDÌ 

dalle ore 18,00 alle ore 20,00 

Nei giorni Martedì e Giovedì dalle ore 18,30 
alle ore 19,30 si raccolgono i dati. 

SIAMO 
RICCHI 

SOLO DENTRO. 

SOTTOSCRIVI 

RomaltaliaRadio 
LA RADIO DEL PCI 
Mhz 97.00 e 105.550 
Tel 492146 - 4453994 

programmi 
di oggi 

ore 6 55 e 8 55 "In edicola", rassegna 
stampa delle cronache romane dei giornali 

"Roma Notizie" notiziari locali alle 
7 55/9 55/10 55/12 30 /13 30/14 30 
15 55/16 55/17 55/19 00 /20 30 /21 30 
"L'Unità domani", anteprima della cronaca 
romana de l'Unità alle 21 35 

ore 13 3 0 Chiavi d'oro pei uscire dalla dro
ga Viaggio nella comunità Città della Pieve 
ore 14 0 0 "Donna ascolta donna", I) disa
gio psichico femminile Un progetto del cir
colo UDÌ La Goccia 

ore 19 3 0 "Aot Stuff" nuovi eroi e vecchi 
miti del Rock secondo Carlo Martelli 

• APPUNTAMENTI • 
Festa per la riforma della 
acuoia elementare e per II 
mantenimento del tempo pie
no Organizzata dalla Cgil 
scuola, si terrà sabato 13, dal
le 16 In poi, a villa Lazzaroni 
Mostre, musica e giochi per I 
bambini E previsto un dibatti
to con Oario Mlssaglia e Al
berto Alberti, Ispettore scuole 
elementari 

• NEL PARTITO M B 
FEDERAZIONE ROMANA 

Covolleggerl. Ore 18 assem
blea sul nuovo corso (Cosenti
no) 
Atac. Ore 16 in federazione, 
direttivo (Micucci, Tinaburri) 
San Lorenxo. Ore 16 attivo 
sulla festa dell Unità e la cam
pagna elettorale 
Ostia centro - Rosa Luiem-
burg. Ore 18 attivo su' refe
rendum consultivo su* «Mar* 
in gabbia- (Toccl) 
Zona Cullino. C/o Torrenova, 
ore 19. riunione segretari di 
sezione e responsabili eletto
rali (Scacco, La Salvia) 
In ftdarozlona. Ore 16 coordi
namento anziani su «Conve
gno turistico e terza età» (Co
lombini, Bordìeri, Leoni) 
Morie Cionco. Ore 19, assem
blea su ticket e sanità 
Meceanae, Ore 16, assem
blea (Meta) 

Torrenova. Ore 17 30, semina
rio sul Pei (Punzo) 
La Rustica. Ore 16 assemblea 
sulla Palestina (con un rappre
sentante dell Olp) 
Esqulllno. Ore 18, assembleo 
sullo situazione politica (Mon
tino) 
Drogona. Ore 18, conferenza 
organizzazione (Degni) 
Alborono. Dalle ore 16, c/o se
zione tavolo referendum coc
cia e pesticidi 
San Paolo. Ore 18 assemblea 
sulle elezioni europee (Cervel
lini) 
Zone Caslllna. Ore 17 30, c/o 
Tor Bella Monaca costituzio
ne coordinamento femminile 
(Tola) 
Socco Pastora. Ore 18, semi
nario sulla storia del Pei (Spa
ranza) 
Cellula IposL Ore 17, in redo-
razione, assemblea sulla rifor
ma Ipoat (Ottavi) » 
Convocazione CI Domani alla 
10 CI allargato al segretari 
delle sezioni su «Campagna 
elettorale europea e plano 
delle Iniziative» 
Convocazlon* Cfg Domani 
Commissione federale di ga
ranzia allo 9 (Vitale) 
Tor lol la Monaca. Oggi 17 30 
assemblea delle donne (Tota), 
Tor de Schiavi e Casi lì no 23 
Oggi ora 18 incontro QU «Fu
sione nucleare e ricerca di 
nuovo font» di energia», Torre
nova Oggi alle ore 19 e doma
ni allo 17 30 corso di formazio
ne quadri sul tema il Pei « gli 
anni 70 a 80 

Federazione di Tivoli Radio 
Holidav Fm 91400 ore 17 30 
Spazio radio Pei dibattito sul 
tema «Impresa 92, prospettiva 
del marcato unico europeo» 
(Leonettl, Aquino) 

COMITATO REGIONALE 
Federazione Latino. Aprilla 
ore 19 30, Cd su elezioni euro
pee S Felice Circeo ore 
20 30, riunione Fgci (Rosato) 
Federazione Castelli Qenaz-
zano, oro 20 assemblea (Ma
gni) Area di ricerca (Frascato, 
ore 12 30, iniziative su elezioni 
europee (P Napoletano Aver* 
aa) Pomezla assemblea su 
elezioni europee {Tregglari) 
Cecch na, ore 18 30 assem
blea su elezioni europee (Pie-
ragostini) Pascolare ore 19 
assemblea su elezioni euro
pee (Apa) Colonna, ore 18 
assemblea su elezioni euro
pee (Vallerotonda) S Cesa
reo, ore 19 assemblea su ele
zioni europee (Di Palma) Gal
licano ore 18, assemblea su 
elezioni europee (Sciacca) In 
federazione, ore 18 coordina
mento sanità, (Francatila) 
Lanuvio ore 18, attivo su ele
zioni europee 

Federazione Civitavecchia In 
federazione, ore 17, direziono 
federale su Statuto del partito 
e Unione comunale di Civita
vecchia (Rosi De Angeli») 
Bracciano ore 17 30 gruppo 
più segretari di sezione della 
UslRm2Z (Di Giulio Cesare) 
Federazione Froalnono. tn fe
derazione ore 17 direzione 
provinciale su impostazione 
campagna elettorato europee 
(De Angelis) 

Federazione Viterbo Casti
glione In Teverma ore 21 c/o 
ex scuola media assemblea su 
referendum caccia e pesticidi 
In federazione ore 15 30 com
missione consulte (Pigliapo-
co) In federazione ore 17 30, 
riunione su 194 e servizi (Pi-
gllapoco) In federazione, ore 
18 riunione in preparazione 
della manifestazione sul tra
sporti con Libertini (Padronci
ni) Sonano nel Cimino, ore 

21 Cd (Parroncini) 
Federazione Tivoli in federa
zione ore 18 Cfg su elezioni, 
ufficio di presidenza e revisori 
conti (Piacentini) Tor Lupara, 
ore 20 assemblea degli iscritti 
su campagna elettorale euro
pee (Lucherini) Fieno, oro 18, 
incontro Pei Fgci in prepara
zione elezioni europee (Frati 
celli Paladini) 

• P ICCOLA C R O N A C A • 
Cullo É nata Sara Al papà 
Stefano e alla mamma Giusy 
un caldo benvenuto dal com
pagni della sezione Pei di 
Monte Mario dagli amici e 
dall Unità 
É nato Alessandro Alla mam
ma Katia at papà Enzo al 
nonno Vittorio segretario di 
Prima Porta le congratulazio
ni dei compagni delta sezione, 
della federazione e de" Unità 
Lutto l compagni della sezio
ne Centosei le esprimono alla 
famiglia Mancini le più sentite 
condoglianze per la morte del 
compagno e amico Vincenzo 

£ venuto a mancare ali affetto 
dei suoi cari il compagno Vin
cenzo Mancini 1 compagni 
della sezione Tor Bella Mona* 
ca addolorati per la grave per
dita esprimono sentito condo
glianze ai suoi familiari 

• 18 l'Unità 
Venerdì 
12 maggio 1989 


